

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Claves para una vejez saludable](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Los cuidados a la hora de elevar cometas](#)

■ Invertir en la biodiversidad es un camino responsable que vale la pena seguir

La COP16 en Cali: una oportunidad



Foto: Terrasos

EDITORIAL

Sábado 27 de Julio, 2024

La COP16, que se celebrará en Cali, es más que un evento internacional; es una oportunidad para hacer algo importante por la biodiversidad.

En este contexto, el Diario Occidente se alió con la empresa Terrasos para motivar a los colombianos a que se conviertan en protagonistas de la conservación de nuestro planeta. Todos podemos invertir en bancos de biodiversidad y hacer la diferencia.

Los bancos de biodiversidad son áreas protegidas gestionadas para conservar y restaurar la biodiversidad. Funcionan como "bancos" donde las empresas y las personas pueden invertir para compensar su impacto ambiental, obteniendo créditos de biodiversidad que representan la conservación de hábitats naturales.

Estos bancos no solo protegen especies en peligro y mejoran la resiliencia de los ecosistemas, sino que también promueven la sostenibilidad y generan beneficios económicos y sociales para las comunidades locales.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



Los bancos de biodiversidad son una oportunidad para que, con pocos recursos individuales, se logren grandes resultados. Es invertir en iniciativas manejadas por expertos con impacto a largo plazo que tendrán vigilancia, control y resultados.

El Diario Occidente se alió con Terrasos debido a su compromiso con la conservación de la biodiversidad y el desarrollo sostenible. Juntos hemos escogido el Banco de Hábitat El Globo porque es un proyecto destacado que se centra en la protección y restauración del Bosque de Niebla, un ecosistema fundamental por su papel en la regulación del clima y el ciclo del agua.

Es hora de pasar del dicho al hecho. Los invitamos a ser protagonistas de la COP16 y a contribuir a proteger la biodiversidad. Cada granito de arena cuenta para asegurar un futuro sostenible para nuestras generaciones.

■ El caso de Venezuela es un recordatorio sombrío

La constituyente de Chávez, el peor error de Venezuela



Foto: Archivo - Diario Occidente

EDITORIAL

Viernes 26 de Julio, 2024

Este domingo 28 de julio, Venezuela enfrenta una oportunidad crucial: la posibilidad de poner fin a un régimen que, bajo la fachada de una “dictadura democrática”, ha mantenido su dominio durante 25 años.

Este régimen, consolidado por Hugo Chávez, inició su camino con la convocatoria de una asamblea constituyente que resultó ser el cimiento de la actual crisis política y económica del país.

El grave error de Venezuela comenzó con la decisión de permitir que Chávez redactara una nueva constitución en 1999.

Este documento, presentado como una ampliación de los derechos democráticos, fue en realidad una herramienta para consolidar el poder del chavismo.